
「創立記念例会卓話」
第57代会長 丸山行彦 会員

　この創立記念例会での卓話は
毎年クラブの大ベテランの方々
が昔のロータリーについてお話
しをされるのが恒例となってき
ていますが、今回何故か私の所へ
お鉢が回ってきましたので大役
ではありますが話しをさせてい
ただきます。

　現在の三条クラブ在籍会員で私より先に入会され
ている先輩の方は7名おられます。
　本日は当時私が入会した時にどのような方がおら
れたかをみなさまにお話ししたく思います。
　私が1992年1月入会した時には私を含め5人の方が
加わり7月に配布される三条クラブ単独の名簿には
76人の方が掲載されていて掲載順もあいうえお順で
はなくおそらくABC順なりの並び方だったのかと思
えます。
　今と比べると相当大勢の方が在籍されていまし
た。現在よりも20人位多い感じかと思います。
　（当日は当時在籍していた76名ひとりひとりに
ついて名簿資料を基に事業所や人柄などを説明され
ましたが本誌掲載は割愛いたします）

　丸山さんの卓話は、三条クラブに功労ある偉大
なる先輩方を知る意味でも、入会の浅い会員にも
良い機会となり、その後の宴席でも当時の話しで
盛り上がっていました。

会長挨拶
　　　　　　　　　　吉井直樹 会長 
　こんばんは、会長挨拶を申し上げます。
　2月23日はRI創立記念日です。三条ロー
タリークラブでは毎年この日に一番近い
日を創立記念を祝う意味で創立記念例会
を開催しています。そして、せっかくの
機会なのでこの例会を夜例会として、新年
を祝う例会として「新春例会」「春例会」
「新年会」と銘打ち、懇親を深める場と

しています。
　1905年、アメリカ・シカゴにおいて、青年弁護士ポール・
ハリスが友人3人と共にロータリークラブを設立しました。
彼らは、異業種のプロフェッショナルが集い、親睦を深め、
社会貢献を目指すことを願っていました。当時の社会は産業
革命の波によって大きく変貌を遂げており、新しいビジネス
モデルやコミュニティへの貢献が求められていたのです。
　ポール・ハリスのこの動きは、プロフェッショナル間の
ネットワーキングの先駆けとも言え、まさに時代のニーズを
捉えたものでした。

　彼らの構想は、ただのビジネスネットワークに
とどまらず、倫理的な職業を通じた社会奉仕の理念
を含んでいたのです。
　そんなロータリークラブの成り立ちから、私たち
の三条ロータリークラブの歴史を踏まえ、大いに
先輩より語っていただき、そして学び、有意義な
ひと時としていただきたいと思います。楽しく、
にぎやかに、今宵を過ごしましょう。

ニコニコBOX　
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐晋三さん、
五十嵐博宣さん、 石倉政雄さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
嘉瀬一洋さん、　 小出子恵出さん、 小林吾郎さん、
斎藤弘文さん、　 佐野勝榮さん、　 清水泰生さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 滝沢　亮さん、
中林順一さん、　 中村和彦さん、　 中村友昭さん、
梨本次郎さん、　 成田秀雄さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 長谷川正実さん、 早川滝徳さん、
船越良則さん、　 松永一義さん、　 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 山田富義さん、　 吉井直樹さん、
渡辺良一さん
　夜例会「RI創立記念例会 ～新年会～」を迎えて

　　　　　　　　2月 2 1日分　￥    34,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  957,000
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【先週のメークアップ】
［2.15］第6回地区研修委員会
　　　　　　　（オンライン）へ
・関川　博さん、石黒良行さん
［2.17］第2回
　　　　ロータリー財団セミナー・
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革命の波によって大きく変貌を遂げており、新しいビジネス
モデルやコミュニティへの貢献が求められていたのです。
　ポール・ハリスのこの動きは、プロフェッショナル間の
ネットワーキングの先駆けとも言え、まさに時代のニーズを
捉えたものでした。

　彼らの構想は、ただのビジネスネットワークに
とどまらず、倫理的な職業を通じた社会奉仕の理念
を含んでいたのです。
　そんなロータリークラブの成り立ちから、私たち
の三条ロータリークラブの歴史を踏まえ、大いに
先輩より語っていただき、そして学び、有意義な
ひと時としていただきたいと思います。楽しく、
にぎやかに、今宵を過ごしましょう。

ニコニコBOX　
相場弘介さん、　 明田川賢一さん、 五十嵐晋三さん、
五十嵐博宣さん、 石倉政雄さん、　 荻根澤隆雄さん、
小越憲泰さん、　 落合孝夫さん、　 歸山　肇さん、
嘉瀬一洋さん、　 小出子恵出さん、 小林吾郎さん、
斎藤弘文さん、　 佐野勝榮さん、　 清水泰生さん、
杉山幸英さん、　 高橋　司さん、　 滝沢　亮さん、
中林順一さん、　 中村和彦さん、　 中村友昭さん、
梨本次郎さん、　 成田秀雄さん、　 野崎喜一郎さん、
野水靖之さん、　 長谷川正実さん、 早川滝徳さん、
船越良則さん、　 松永一義さん、　 丸山行彦さん、
柳取崇之さん、　 山田富義さん、　 吉井直樹さん、
渡辺良一さん
　夜例会「RI創立記念例会 ～新年会～」を迎えて

　　　　　　　　2月 2 1日分　￥    34,000
　　　　　　　  　今 年 度 累 計　￥  957,000
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　　次々週例会　 3月13日　　「PETS報告」
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　渡辺良一 会長エレクト

　　次 週 例 会　 3 月 6 日　　「会員卓話」　　　成田秀雄 会員

24/31

春分の日

23
日 月 火 水 木 金 土

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　藤井道明 会員

RA
地区大会
　　（長岡）

南雲年度
PETS
　　（長岡）

防減災
　　セミナー
　　（長岡）

◆三条南RC
　「第一例会」

◆三条南RC
　「PETS報告」
　　永桶俊一
　　　会長エレクト

◆三条南RC
　休会（祝日の週）
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「臨時総会」
　「米山委員長セミナー・
　　財団セミナー報告」

◆三条北RC
　3/13（水）～14（木）
　「親睦旅行」
　（記帳できます）

◆三条北RC
　「PETS報告」
　　武田恒夫
　　　会長エレクト

◆三条RC
　休会

◆三条RC
　「PETS報告」
　　渡辺良一
　　　会長エレクト

◆三条RC
　「会員卓話」
　　成田秀雄 会員

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条RC
　休会

◆三条東RC
　「RA地区大会報告」
　　大竹賢一
　　　会長エレクト

◆三条東RC
　「PETS報告」
　　大竹賢一
　　　会長エレクト

◆三条東RC
　「財団セミナー報告」
　　坂西哲昌 会員

◆三条南RC
　「外部卓話」
　　　成田秀雄 様

◆三条北RC
　「水と衛生月間」
　三条市上下水道課
　　　小山正幸 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条市教育長
　　髙橋誠一郎 様

◆三条東RC
　「会員卓話」
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燕市吉田産業会館窓口（10～15時）
加茂市産業センター

　●吉田RC　　　 　　　    3月15日（金）　夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　21日（木）　夜例会

※ 近隣RC例会変更のお知らせ！ （記帳できます）　　　　　　　　　　 　　　　　記帳場所

三条ロータリークラブ例会日


